

Apoyo a los socios beneficiarios del CEPF tras el huracán Melissa

20 de noviembre de 2025 – El huracán Melissa tocó tierra en el suroeste de Jamaica el 28 de octubre de 2025 como tormenta de categoría 5, tras provocar fuertes lluvias en Haití y República Dominicana, y afectar posteriormente a Cuba y algunas zonas de Las Bahamas. Aunque Jamaica es el país más afectado, la tormenta ha trastornado la vida y las actividades en las Antillas Mayores y Las Bahamas.

Varias áreas clave para la biodiversidad (KBA) y otros sitios de importancia ecológica han sido devastados por la tormenta. Aún se están realizando evaluaciones detalladas, pero ya es evidente que los bosques, las cuencas hidrográficas, los hábitats costeros y las poblaciones de especies han sufrido daños. El Departamento Forestal de Jamaica informa que aproximadamente el 51 % de los bosques de la isla se han visto afectados.



Cockpit Country, Jamaica, en una fotografía tomada antes del huracán Melissa.

Crédito: Lauren Creary/Jamaica Environment Trust.

Nuestra principal preocupación ha sido la seguridad de las personas y las organizaciones con las que trabajamos. Nos hemos puesto en contacto con nuestros socios en Jamaica y República Dominicana y nos tranquiliza saber que todos están bien. Sin embargo, algunos socios, y muchas de las comunidades a las que prestan servicio, se enfrentan ahora a daños en sus hogares, interrupción de los servicios y pérdida de ingresos.

A corto plazo, CANARI y CEPF se comprometen a apoyar a los socios beneficiarios afectados por el huracán y a contribuir a sus esfuerzos de recuperación. Seguimos muy de cerca la situación para comprender las necesidades y determinar cómo podemos ayudar a través de nuestros programas y redes.

CANARI y CEPF se comprometen a apoyar a nuestros colegas y a los grupos a los que ayudamos, mientras se desarrolla la respuesta inmediata y se perfila la restauración a largo plazo.

El equipo regional de implementación del CEPF en el Caribe en CANARI